

Ciudad Real

“El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano critica la actitud “hipócrita y demagógica” del PSOE en materia de desahucios

Martín-Toledano ha anunciado que la semana próxima se debatirá en el Congreso de los Diputados el proyecto de Ley para frenar los desahucios en determinadas circunstancias con el objetivo de escuchar todas las propuestas que presente la oposición y así pueda salir adelante con el apoyo de todos los partidos con un único objetivo, “la protección de las familias más desfavorecidas que están afectadas por los desahucios hipotecarios”. Considera lamentable que el PSOE, ahora, quiera ser el principal defensor de los desahuciados cuando, hace menos de un año, tenían herramientas para ayudarles y no sólo no lo hicieron, sino que rechazaron las propuestas de la oposición y aprobaron leyes que favorecían y agilizaban los desalojos. Asimismo, ha criticado la actitud de algunos alcaldes socialistas que salen en los medios asegurando que impedirán que la Policía Local colabore con los desahucios, “un mensaje que pretende engañar a los ciudadanos con fines partidistas ya que la Policía Local siempre interviene a petición de un juez y además tiene la obligación de hacerlo con independencia de la voluntad del alcalde o del equipo de Gobierno”.



José Alberto Martín-Toledano